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看板倒れではありませんか？！
「暮らし満足度日本一」

　３月知事選挙後の肉付けとなる6月補正予算。森田知事は「くらし満足度日本一」の実現にむけた事業を盛り込んだと胸を張っていますが、

その中身は相変わらずコンクリート重視。北千葉道路をはじめ高規格道路ネットワーク等の大型土木工事が306億円（32％）を占めています。

一方、県民要望の高い医療・福祉予算はわずか16億円（1.6％）と期待外れ…。しかも、財源の３割が借金（県債）で賄われます。

保育士給与アップ　
5 億 5000 万円
（新規）

　千葉県における保育士の有効求人倍率は 2.53
倍（今年１月時点）。深刻な保育士不足を解消
するため、県は、新たに私立保育所の保育士給
与を月額一人当たり２万円アップする制度を創
設。ところが、この制度では市町村の負担（市
1/2・政令市 1/4）が求められ、県が出すのは上
限1万円。
　すでに、県内 11 市が独自で処遇改善を（佐
倉市は1万 6千円）していますが、財政的な理
由で行えない自治体も多くあります。県の新た
な制度では、さらに市町村間の格差が広がって
しまいます。県は、他職種と比べて月額 10 万
円も低い保育士給与を全県的に底上げする制度
にすべきです。

救急安心電話相談　
3,024 万円
（新規）

　今年 11 月からの予定で、電話相談センター
（大人対象）を開設。夜間・休日における病
気などに対して、看護師が電話で相談に応じ
ます。

＊電話番号は決まり次第、県のホームページ等
    で公表。
＊子どもの急な病気やけがは
　「子ども急病電話相談（＃８０００）」へ！

千葉の農林水産物
輸出促進　600 万円

　農林水産物の輸出拡大・定着を図るため、
海外の小売店で千葉フェアを開催し、輸出先
バイヤー等との面会の場を設ける。知事のトッ
プセールス代は200万円。その効果は？

・救急車を呼ぶべきか？
・すぐに病院に行くべきか？
・家庭内でできることは？

そんな時は「救急安心相談」
RRR

H24年 H25年 H26年 H27年 H28年
34 43 39 25 22
82 73 79 89 113

0.0 0.0 0.2 0.0 0.0
116 116 118 114 135

H24年 H25年 H26年 H27年 H28年
なし タイ・マレーシア 0.5 1.8 3.1 5.9 3.5
さつまいも マレーシア 3.0 36.0 85.0
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千葉県産　農林水産物輸出の推移

地域医療に与えるダメージです。当初、県医師会や医療関係者は「医師・
看護師が引き抜かれ地域医療は崩壊する」と反対していました。
　そもそもこの特区構想の目的は、政府の成長戦略による「医療の産業化」
の拠点づくり。大学、病院、製薬・医療機器メーカー等を集積させ、大学・
病院建設時に約650億円、毎年約260億円の経済効果を見込んでいます。
　千葉県の医師・看護師数は、全国ワースト３位。人手不足で医療現場
は疲弊しているにもかかわらず、経済優先の国策に県費 35 億円を投入
し、地域医療をないがしろにすることがあってはなりません。県は、す
でに 13 億円を大学側に支出しましたが、地域医療への具体的な貢献策
はいまだに示されていません。今後とも厳しいチェックをしていきます。
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　47 都道府県中千葉県ランキング （2016 年）
当事者の声を政策につなげますまずは

現場へ！
当事者の声を政策につなげますまずは

現場へ！

国家戦略特区国家戦略特区 命より経済優先？！　　  国際医療福祉大学　医学部新設 （成田市）

千葉県地域ブランド
魅力度
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移住幸福度（子育て世帯）
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6月補正予算　964 億 3300 万円6月補正予算　964 億 3300 万円 6月議会 （6/15 ～ 7/12） が終わりました6月議会 （6/15 ～ 7/12） が終わりました

　今年４月、国家戦略特区「国際医療学園都市構想」により、37 年
ぶり 81 番目の医学部新設となった国際医療福祉大学。私大医学部で
最安値の学費（6 年間で 1850 万円）、入試倍率 27 倍と注目が集まっ
ています。これに加え破格の公費投入（成田市約 130 億円、千葉県
35 億円）、学長や理事は大物官僚ＯＢや大手マスコミＯＢがズラリ…。
2015 年に就任した副学長は、医政局長時代に「医師は不足していない。
偏在が問題」と発言した人物。「森友・加計学園問題」に通じるもの
があるのでは…。
　何よりも問題なのは、これからできる 640 床の附属病院が千葉県の

http://tiiki.jp/news/05_research/survey2016/3301.html
ブランド総合研究所
「47都道府県幸福度ランキング」日本総合研究所参照：


